

Canciller cubano rechaza hegemonía y uso de Internet por EE.UU. (+Tuit)



La Habana, 2 mar (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, cuestionó este 2 de marzo, en La Habana, el dominio y uso por EE.UU. del Internet.

Al respecto, en su cuenta @BrunoRguezP se lee:

El modelo de producción capitalista se basará en la información. El gobierno de [#EEUU](#) es el único q ejerce soberanía sobre el ciberespacio y se apropia d los datos. No es justo ni democrático. Es necesario el debate y la negociación intl. acerca de la soberanía s/ el ciberespacio

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [2 de marzo de 2019](#)

Sobre la hipermedia, señaló en otro tuit:

La hipermedia es el más desventajoso terreno de lucha política donde se deforman las culturas y manipulan las individualidades. Son los datos digitales el más preciado recurso en este tiempo, usados para influir en la conducta humana sin límite ético.

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [2 de marzo de 2019](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/184920-canciller-cubano-rechaza-hegemonia-y-uso-de-internet-por-eeuu-tuit>



Radio Habana Cuba